



## PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2024

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : **Drs. M. NUR FUAD FAUZI, M.T.**  
Jabatan : **Kepala Pelaksana Badan Penanggulangan Bencana Daerah**

selanjutnya disebut pihak pertama.

Nama : **SANUSI**  
Jabatan : **Bupati Malang**

selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut pihak kedua.

Pihak pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami. Adapun jika terjadi kegagalan dalam pencapaian target kinerja maka saya Kepala Pelaksana Badan Penanggulangan Bencana Daerah Kabupaten Malang siap mengundurkan diri dari jabatan saat ini dan menjadi pelaksana pada Perangkat Daerah.

Pihak kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Malang, Januari 2024

Pihak Kedua,  
  
SANUSI

Pihak Pertama,  
  
**Drs. M. NUR FUAD FAUZI, M.T.**  
Pemimpin Utama Muda  
NIP. 197312221992011001

**PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2024  
BADAN PENANGGULANGAN BENCANA DAERAH**

NO	SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR KINERJA UTAMA	TARGET
1	2	3	4
1.	Meningkatnya Ketangguhan dan Ketahanan terhadap Bencana	Indeks Resiko Bencana	80,58%
		Persentase Desa Tangguh Bencana	87,23%
		Persentase Penanganan Kebencanaan	100%

	PROGRAM	ANGGARAN	KET.
1.	Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Kabupaten/Kota	Rp. 6.446.974.615,00	APBD
2.	Program Penanggulangan Bencana	Rp. 963.277.560,00	APBD
	<b>JUMLAH</b>	<b>Rp. 7.410.252.175,00</b>	

Dalam rangka peningkatan akuntabilitas kinerja Perangkat Daerah, apabila pencapaian kinerja memperoleh nilai hasil evaluasi SAKIP CC atau kurang, saya (Kepala Pelaksana Badan Penanggulangan Bencana Daerah Kabupaten Malang) siap untuk mengundurkan diri dari jabatan saat ini dan menjadi pelaksana pada Perangkat Daerah.

Malang, Januari 2024

